
Calcio,  stadio  De  Simone
inagibile  per  maltempo:
rinviata Siracusa-Rieti
La prima comunicazione è arrivata direttamente dal sindaco
Francesco Italia: “Le intense raffiche di vento delle ultime
ore hanno danneggiato i pannelli della pensilina dello stadio,
pertanto per motivi di sicurezza la partita in calendario per
la giornata di oggi è stata rinviata”. Dunque non si disputerà
Siracusa-Rieti in programma oggi alle 14,30 dopo una prima
comunicazione del Siracusa calcio durante il sopralluogo (“Le
avverse condizioni meteo delle ultime ore hanno causato danni
allo stadio Nicola De Simone. É in corso una riunione tecnica,
ai fini della sicurezza, che dovrà decidere se l’impianto
potrà essere agibile per la gara fra Siracusa e Rieti. Al
termine  della  riunione  sarà  stabilito  se  ci  saranno  le
condizioni affinché la gara venga effettuata”), a cui ne è
seguita una seconda che ha di fatto sancito il rinvio a data
da destinarsi.

Stadio  De  Simone,  danni  in
tribuna Siringo per il vento:
si  attende  decisione  su
rinvio Siracusa-Rieti
“Non ci sono danni strutturali ma solo il distacco delle doghe
di controsoffitto, la chiusura dell’impianto è per motivi di
sicurezza”. Stadio Nicola De Simone off limits, è in corso il

https://www.siracusaoggi.it/calcio-stadio-de-simone-inagibile-per-maltempo-rinviata-siracusa-rieti/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-stadio-de-simone-inagibile-per-maltempo-rinviata-siracusa-rieti/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-stadio-de-simone-inagibile-per-maltempo-rinviata-siracusa-rieti/
https://www.siracusaoggi.it/stadio-de-simone-danni-in-tribuna-siringo-per-il-vento-si-attende-decisione-su-rinvio-siracusa-rieti/
https://www.siracusaoggi.it/stadio-de-simone-danni-in-tribuna-siringo-per-il-vento-si-attende-decisione-su-rinvio-siracusa-rieti/
https://www.siracusaoggi.it/stadio-de-simone-danni-in-tribuna-siringo-per-il-vento-si-attende-decisione-su-rinvio-siracusa-rieti/
https://www.siracusaoggi.it/stadio-de-simone-danni-in-tribuna-siringo-per-il-vento-si-attende-decisione-su-rinvio-siracusa-rieti/


sopralluogo dei tecnici del Comune e dell’assessore allo Sport
Nicola  Lo  Iacono  e  a  momenti  arriverà  una  decisione  sul
probabile rinvio di Siracusa-Rieti in programma alle 14,30. I
tifosi rimangono in attesa, così come la stessa compagine
laziale che alloggia all’Hotel Siracusa e attende di conoscere
se fare rientro subito in aereoporto oppure no.

Calcio, maltempo anche oggi:
rinviata Palazzolo-Milazzo
Come previsto Palazzolo – Milazzo non si disputerà. Il match
della 23ma giornata del girone B di Eccellenza previsto per
questo  pomeriggio  alle  15  è  stato  rinviato  a  data  da
destinarsi  per  il  perdurare  delle  condizioni  meteo  non
ottimali, considerato che sino a ieri a Palazzolo c’era stata
un’abbondante  nevicata  e  che  per  oggi  il  bollettino  non
prevede miglioramenti, viste anche le forti raffiche di vento.

Ippica:  domani  convegno  di
trotto arricchito da una Tris
I  migliori  soggetti  di  categoria  C  saranno  impegnati  a
Siracusa con un convegno di trotto, lunedì 25 febbraio, dalle
ore 14:30 in poi. La corsa loro riservata è la quarta delle
sette in programma. Cavalli anziani, di 5 anni e oltre, con
mezzi, potenziale, curriculum e forma eccezionale, scendono in
pista per un adrenalinico confronto legato al Premio Sci.
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Proviamo  a  citare  Vaitor  per  la  sua  condizione,  i  veloci
Patrick AS e Pato Effe, Vuitton Ferm sacrificato al numero e
Ungaretti  Ors  per  il  grandioso  periodo  di  forma.  Due
condizionate, poi, dal montepremi di €7.700 sono abbinate alla
prima e alla terza prova del pomeriggio ippico.  In apertura
di convegno, iscritte al Premio Cervinia sno le femmine di 3
anni  che andranno al confronto sul miglio e dovranno stare
attente alla forma di Ask Me Now, Athena Gifont e Alcyone Rab.
Sono, invece, 15 i cavalli di 3 anni che frequentano il campo
partenti  della  terza  corsa  Premio  Cortina.  Lotteranno  sui
selettivi 2200 metri. Il convegno di trotto è arricchito da
una  II  Tris  Nazionale  abbinata  alla  quinta  corsa,  Premio
Livigno. Categoria E richiesta sul miglio, con tanti cavalli
di  5  anni  e  oltre  dalle  reali  chance  di  piazzamento.
Immaginiamo Sheila Boss come battistrada, Unionst a rispondere
per confermare i suoi successi, Una Bon Dvm  e Ucci Ucci Play
pretendere  ancora  da  se  stessi  regolarità,  Vernale  RL
dimostrare le sue potenzialità senza sbagliare. Attenzione a
Splendeur Joyeuse che si rivede con particolare fiducia

Arbitri, lunedì gli 80 anni
della  sezione  “Concetto  Lo
Bello”  alla  presenza  di
Marcello Nicchi
Ci sarà anche il presidente nazionale degli arbitri Marcello
Nicchi  per  celebrare  l’80°  anniversario  della  sezione  Aia
Siracusa “Concetto Lo Bello”. Appuntamento a lunedì alle 18,30
all’Hotel Parco delle Fontane in viale Scala Greca per un
evento  che  vedrà  la  presenza  di  tutto  il  mondo  arbitrale

https://www.siracusaoggi.it/arbitri-lunedi-gli-80-anni-della-sezione-concetto-lo-bello-alla-presenza-di-marcello-nicchi/
https://www.siracusaoggi.it/arbitri-lunedi-gli-80-anni-della-sezione-concetto-lo-bello-alla-presenza-di-marcello-nicchi/
https://www.siracusaoggi.it/arbitri-lunedi-gli-80-anni-della-sezione-concetto-lo-bello-alla-presenza-di-marcello-nicchi/
https://www.siracusaoggi.it/arbitri-lunedi-gli-80-anni-della-sezione-concetto-lo-bello-alla-presenza-di-marcello-nicchi/


siracusano (rappresentato dal presidente Stefano Di Mauro) e
siciliano (con il trapanese Michele Cavarretta in testa) ma
anche  esponenti  nazionali  come  il  componente  del  comitato
nazionale Aia Stefano Archinà e i vertici della Lega Sicula
come  Santino  Lo  Presti  e  i  colleghi  delle  varie  sezioni
provinciali.  Insomma  un  momento  importante  per  la  sezione
siracusana, come ha ricordato lo stesso Di Mauro, che sarà
caratterizzato da proiezioni di filmati vari e riconoscimenti
che partiranno dal premio “Nigro” al giovane arbitro emergente
2018, per poi proseguire con il premio “Francesco Aprile” al
dirigente  siciliano  e  via  con  benemerenze  per  attività
cinquantennale e targhe e riconoscimenti ad arbitri benemeriti
che nel corso degli anni si sono distinti per presenza e
continuità.

Calcio,  Prima  categoria:
striscione e t-shirt, Noto in
campo per Manuel e Gabriele
Ancora  troppo  forte  il  ricordo  e  la  commozione.  Dopo  le
testimonianze,  il  rito  funebre  è  stato  lo  sport  ad  aver
ricordato  Manuel  Petralito  e  Gabriele  Marescalco,  i  due
giovani netini travolti e uccisi in via Montessori a Noto a
bordo del proprio scooter. Lo ha fatto il Noto calcio questo
pomeriggio  al  “Palatucci”,  prima  con  uno  striscione  in
tribuna,  poi  con  una  t-shirt  celebrativa  indossata  dai
calciatori al momento dell’ingresso in campo, quindi con la
dedica del successo che il Noto ha compiuto, 2-1, sul Ferla,
mantenendo le zone alte della classifica del campionato di
Prima categoria. Ma questo è l’ultimo aspetto da annotare in
un pomeriggio in cui si è scesi in campo con il lutto al
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braccio per la perdita di due giovani vite che tra l’altro
seguivano la squadra della propria città e che amavano lo
sport  in  tutte  le  proprie  sfaccettature.  E  i  volti  dei
calciatori (qui nella foto di Salvatore La Marca i fratelli
Sammito al centro del campo) sono stati la migliore fotografia
di ciò che si è vissuto in campo e ciò che vivranno domani
anche i calciatori della Rinascita Netina, l’altra compagine
della città barocca che anch’essa scenderà in campo con il
lutto al braccio.

(Foto di Salvatore La Marca)

Pallanuoto:  l’Ortigia  sfiora
l’impresa con Bpm Management.
Piccardo: “E’ un buon viatico
in vista dell’EuroCup”
Se l’è giocata fino alla fine e per poco non ci scappava il
punto. L’Ortigia va oltre e cade alla “Paolo Caldarella” con
la corazzata BPM Sport Management dell’ex Casasola solo per
10-9. La svolta del match nel terzo tempo. Primi due parziali
a favore degli ospiti, quindi il ritorno prepotente degli
uomini di Stefano Piccardo. Difesa compatta e Caruso pronto a
chiudere su alcune conclusioni avversarie, da una parte; buona
costruzione di gioco in avanti e maggiore tranquillità tra i
biancoverdi,  dall’altra.  Ne  è  venuta  fuori  una  partita
piacevole, giocate da due squadre che non si sono risparmiate
nonostante  i  rispettivi  impegni  di  coppa  ormai  imminenti
(biancoverdi mercoledì a Catania per il ritorno dell’EuroCup
contro Marsiglia). Di Cassia (1), Jelaca (rigore), Di Luciano
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(1),  Farmer  (1),  capitan  Giacoppo  (2),  Espanõl  (rigore),
Rotondo (1) e Napolitano (1) i punti per i biancoverdi. “Una
buona partita e un buon viatico per la coppa – ha detto coach
Stefano  Piccardo  -.  In  queste  settimane  abbiamo  lavorato
parecchio e credo che in acqua si sia visto. Purtroppo abbiamo
pagato due o tre ingenuità che, contro squadre del genere, non
puoi permetterti. Credo, però, che la prestazione dei ragazzi
sia da elogiare. Abbiamo retto fino alla fine contro la terza
forza  del  campionato  e  siamo  riusciti  a  costruire  tanto.
Adesso qualche ora di riposo e poi testa a mercoledì prossimo.
Contro il Marsiglia dovremo provare a fare la nostra migliore
partita. Siamo pronti e siamo consapevoli che dipende da noi.
All’andata i tre gol di scarto sono stati, forse, eccessivi.
Abbiamo dimostrato di poter reggere a questi livelli e sarà
così anche per il ritorno”.

 

Calcio: nevica a Potenza, la
Leonzio  non  parte  per  la
Basilicata
La Lega Pro ha disposto che la gara Potenza-Sicula Leonzio,
prevista per domani, allo Stadio “Alfredo Viviani” di Potenza,
e valida per la nona giornata di ritorno del campionato di
serie C, venga rinviata a data da destinarsi. A determinare il
rinvio, la nevicata che si è abbattuta in queste ore sulla
Basilicata, interessata da ondate di gelo come tutto il Sud
Italia. La Lega Pro ha preso atto dell’ordinanza del sindaco
di Potenza Dario De Luca che, considerate le richieste della
società ospitante e le valutazioni del Gos, che ha rilevato
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situazioni  di  pericolo  per  la  presenza  di  ghiaccio  sugli
spalti, aveva ordinato, in relazione a motivi di sicurezza
pubblica,  il  rinvio  dell’incontro  anche  in  considerazione
dell’atteso  peggioramento  delle  condizioni  climatiche.  La
Sicula Leonzio dunque dopo la rifinitura della mattinata non è
partita per la Basilicata e si ritroverà martedì a Lentini per
la ripresa degli allenamenti in vista del match interno con la
Paganese.  “Il  lavoro  prosegue  con  la  ripresa  fissata  per
martedì  –  dice  l’allenatore  Vincenzo  Torrente  -.  Faremo
qualche doppia seduta in più. La testa deve andare subito alla
Paganese. Eravamo pronti anche a questa partita. Sarebbe stato
meglio per noi se fosse stata una situazione risolvibile e
dunque se si fosse potuto giocare, ma di fronte al meteo non
si può fare nulla. Dispiace per l’impraticabilità del campo
perché recuperare questa gara vorrà dire giocare tre volte in
una settimana”.

Tennis  Tavolo:  Città  di
Siracusa sempre in vetta con
Messina, si stacca la Vigaro
Città di Siracusa e Top Spin Messina proseguono a braccetto in
testa alla Serie B1 maschile di tennis tavolo. Mancano ancora
quattro  giornate  e  se  si  dovesse  arrivare  in  parità
prevarrebbero  i  peloritani  che  hanno  una  differenza  punti
migliore rispetto alla società del presidente Salvo Aliotta,
che si è imposta all’andata per 5-4 ma al ritorno in terra
peloritana ha ceduto 5-2. L’ultimo turno ha visto entrambe
vittoriose, abbastanza agevolmente la Top Spin 5-0 contro la
Vigaro Siracusa B, un po’ più combattuta la gara del Città di
Siracusa che si è imposto 5-3 sulla Pongistica Messina, grazie
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alle due vittorie di Gianluca Puglisi (più semplice quella
contro Pillera che con Sabatino), le altrettante di Salvatore
Ganci  (che  non  hanno  avuto  storia  sempre  con  Pillera  e
Arcigli) e quella di Riccardo Lo Presti, la più combattuta
perché risoltasi sull’11-9 al quinto set. Giornata no, invece,
per la Vigaro A che a Cagliari contro la Marcozzi ha ceduto di
schianto, 5-1 staccandosi dal duo di testa. L’unico punto per
la  società  di  Peppe  Gamuzza  è  arrivato  da  Francesco
Impallomeni (che ha però perso il secondo incontro abbastanza
nettamente contro Curcio) su Sarigu, mentre giornata no per
Gianluca Petrolito che nei suoi due incontri è riuscito a
strappare un solo set (a Ferrero) mentre Manuel Moncada ci ha
provato  fino  all’ultimo  ma  tanto  con  Curcio,  quanto  con
Ferrero ha perso al quinto (e sempre per 11-8).

Calcio,  Promozione:  neve  a
Sortino,  Megara-Ragusa  dura
soltanto 20 minuti
Nevica anche sui campi di calcio della provincia e a Sortino,
la gara del campionato di Promozione fra Megara e Ragusa dura
soltanto  20  minuti.  Si  era  ancora  sullo  0-0  quando  il
direttore di gara, Gialverde di Caltanissetta, ha deciso di
sospendere il match tra la compagine megarese di Pippo Zarbano
e il Ragusa di Filippo Raciti che guida in testa al campionato
e si avvia verso il ritorno in Eccellenza. Ma la gara non è
potuta più andare avanti perché le condizioni meteo non lo
permettevano e non era possibile riconoscere più nemmeno le
linee di bordo campo, per cui il match si recupererà non
appena la Lega sicula troverà una data disponibile. Il Megara
Augusta  tra  l’altro  è  costretto  da  qualche  settmana  a
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disputare  le  proprie  gare  casalinghe  a  Sortino  per
indisponibilità del “Megarello” di Brucoli e già questo fatto
è alquanto penalizzante per la formazione aretusea che cerca
punti importanti per risalire in classifica, adesso la beffa
di dover tornare una volta di più nel centro ibleo per il
recupero di campionato.


